

Gedanken und Augenblicke
werden uns immer an Dich erinnern,
uns glücklich und traurig machen
und Dich nie vergessen lassen.



Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied
von unserem lieben

Armin Friederich

erfahren durften. Die vielen mitfühlenden Worte schenken uns Kraft und Zuversicht für den
weiteren Weg.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Ruth Steinmann für die feierliche und würdevoll
gestaltete Trauerfeier sowie an Herr Hans Martin Stähli für das Orgelspiel und auch an die
Personen, welche die Kirche feierlich geschmückt haben.

Grosser Dank an die Rettungssanitäter, First Responder, Notärztin, das Care Team und an Alle,
welche Hilfe geleistet haben.

Herzlichen Dank an Dr. med. Connor Fuhrer für die langjährige, sehr persönliche ärztliche
Begleitung sowie an das Team der Spitek AareGürbetal, Stützpunkt Wichenbach, für die
liebevolle und umsichtige Unterstützung.

Vielen Dank an Frau Sandra Matter vom Sandro Lüthi Bestattungsdienst für die einfühlsame
und sehr kompetente Beratung und Hilfe.

Vielen lieben Dank für jeden Händedruck, jede Umarmung, die vielen Karten mit
persönlichen Worten und die grosszügigen Spenden an die Spitek.

Allen Freunden, Verwandten, Nachbarn, Schulkollegen, die Armin im Leben Freundschaft
und Wertschätzung entgegengebracht haben und ihn auf seinem letzten Weg begleitet
haben, danken wir aus tiefstem Herzen.

Wichenbach, im Mai 2023

Die Trauerfamilien